

Der TV-Jahn Sinn unterstützt das Projekt Zumba für Luna

Am vergangenen Wochenende fand in der Jahnhalle ein Zumba Event zu Gunsten der kleinen Luna aus Beilstein statt. Luna ist unheilbar krank und auf den Eltern lastet ein großer finanzieller Druck. Der Eintritt für diesen Zumba Event wurde als Spende an die Eltern übergeben.

Heike Morgenschweis die auch Zumba Kurse in der Jahn Halle anbietet war Initiatorin dieser Aktion. Der Vorstand des TV Jahn Sinn unter der Leitung von Wilfried Rinker überlies kostenlos die Jahnhalle für dieses Veranstaltung. In Vertretung für den TV Jahn überreichte Wilfried Rinker, sowie Barbara Freischlad als Kulturwartin und Petra Kempe als KassiererIn noch einen Spendenscheck im Namen aller Mitglieder, um wenigstens das finanzielle Leid der Familie abzumildern.

1660 Euro Spenden konnten insgesamt eingenommen werden.